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Нужно ли «оформлять свои отношения», или Зачем
жениться?

Еще четверть столетия назад вопрос «Жениться или нет?» практически не возникал у
людей, которые хотели жить вместе. Которые любили друг друга… Это казалось таким
естественным: хочешь – женись! Поэтому наши папы и мамы, за редким исключением,
рожали нас, будучи в браке. 
Вопрос: зачем я завела эту тему? Ответ: сама хочу понять, насколько важен брак в
современном мире. 

Аргументы «за»:

Если наши предки считали позором внебрачные связи, тем более рождение ребенка (за
что могли и из дому выгнать), то теперь таких проблем нет. И никто не осудит, если пара
живет вместе несколько лет, рожает детишек, наживает совместное имущество и при
этом в ЗАГС не торопится. Почему нет? Хорошо людям, и ладно. 

Опять же, такие браки – это свобода, в определенной степени. Если не сошлись
характерами, тихо разошлись и все. Никаких тебе походов в ЗАГС, дележки имущества и
детей через суды. И, главное, следующей пассии можно смело заявить: «Я никогда не
был женат (замужем)». И для девушек вроде как защита: «Со штампом в паспорте
замечена не была». И будущему мужу спокойнее, и маме его. Поскольку мамочки наших
избранников очень не любят, когда сноха уже побывала по ту сторону свободы… 

Рожденному вне официального брака ребеночку и так можно присвоить папину
фамилию. Правда, при этом папе придется подать заявление на «установление
отцовства» и получить свидетельство о том, что это его собственное дитя. Но это
мелочи по сравнению с «полусвободой». Кстати, в ссоре всегда можно задать вопрос,
мучивший Шуру Балаганова: «Ты кто такой?». И правда – кто? Вот сиди, и молчи в
тряпочку. 

Аргументы «против»:
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Перво-наперво, этот самый вопрос «Ты кто такой?» – это само по себе неприятненько.
Живешь с ним (с ней), холишь, лелеешь, носочки стираешь, ватрушки печешь. А оно вот
такое заявляет. Неблагодарно… 

Второй вопрос – юридический. Хорошо, если при расставании бывшая пара договорится
полюбовно. А если нет? Вот я хочу вон тот навороченный комп, который мы вскладчину
купили! А я тоже его хочу! И что дальше? Тем более, нужно иметь в виду, что в момент
ссоры чувство обиды обостряется. Может, ему и не нужен вон тот старенький БМВ, но
все равно не уступит. Потому что это ты его бросила, а не он тебя. А если речь пойдет о
квартире, или вилле на Багамах? На кого записано – тот и владелец, даже если и не
зарабатывал денег в период совместного проживания. Остальное – тоже только по суду
отобрать можно, если находится имущество в квартире, которая не твоя – да и то, при
наличии свидетелей, справок о доходах, чеков…

Поехали дальше. Мнимая свобода незарегистрированных браков снимает с нас
ответственность за тех, кого мы приручили. Мы думаем, что в любой момент можем
хлопнуть дверью и уйти без всяких обязательств. И эта мысль греет. А заодно
взращивает в наших сердцах так называемый «пофигизм». Скажете, не так? Могу
поспорить. Примеров перед глазами тьма тьмущая.

Противоречие.
 И к чему мы в итоге пришли? Жениться или все-таки не стоит? Живут же люди, и все у
них хорошо. А поженятся – отношение меняется, появляется чувство собственности. Это
мне так одна противница браков заявила. Значит, этого самого чувства в
неофициальном браке нет? Но почему? Быт ведется совместно, бюджет общий… Где
же тогда это самое пресловутое чувство? Или люди не хотят жениться, потому что не
уверены, что это и есть единственная вторая половинка? 

В общем, сплошные противоречия. Но лично моя позиция – жениться нужно. Потому что
это хорошая традиция. Потому что росписью в амбарной книге ты доказываешь
любимому человеку, что можешь отдать ему свою жизнь. И потому что свадьба – это
красиво.
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